

♪ 地域の音楽教室でエレクーンを習ってる

笛

#

小学6年生(拒は4,5年生), 中学3年生(拒は1,2年生)

のみんなへ

みんなさん、こんにちは! はじめまして! エレクーンを習ってる小学4~6年生、
中学1~3年生のみんな、元気に夏休みを過ごしていませんか? 今回は直接み
んなへお手紙を書きます。どんな夏休みを送ってるかな? もしかしたらJEF(ジ
ニアエレクーンフェスティバル)をがんばってるかな? それともグレードのレッスンかな? 何にしま
も、エレクーンが好きで、音楽が好きなら、いっしょエレクーンを弾く毎日を通
過してるんやろうな! 今回、みんなに手紙を書いたのはな、学校でも、
本格的にエレクーンを弾いたり習ったりしてる生活が、相愛高校・中学校
にあるのを知ってるかなと思って手紙を書いたんや。みんなは、ヤマハの教室
で習ってるよ。俺もそうだった。ヤマハにはヤマハでしか習えないことがあるよ。
だからレッスン大切にね。でも、実は、学校には、学校でしか味わえない、
ワクワクする経験や、学校でしか学べないことや、考えるべきことが、ギョッ!
詰まってるんや。関西でこまで本格的にエレクーンをやれるのは相愛だけで、
お前進路に迷ってる子や、これから考える子、音楽いっぱい毎日を通してみたい
子、少しでも興味があったら、9/1 ヤマハ梅田センター、10/14 ヤマハ堺センターで
説明会とミニコンサート、体験レッスンをするので来てみて欲しい。ミニコンサートでは、
相愛大学教授でエレクーンプレイヤーの相木玲子先生の演奏も聴けるよ。
説明会に来たら受験せよみかんとかナイから(笑)! 気軽に来てね! 待ってます(笑)

相愛大学 創作演奏専攻
相愛高校・中学 電子音楽専攻 各講師
作・編曲・演奏

藤村

豆 

エクレーンもハ6のな
習っている中3のみんな!!!

学校で、エクレーンを
思いっきり弾いたり、習ったり...

そんな生活を送ってみたいって思わない?

学校で、目的や意思を持って
エクレーンと過ごす毎日 😊...

そんな毎日をみんなで作っていただけたらナ~。

相愛がみんなを待ってるヨ♪

少し、ほんの少しでも興味ある人は...

⑨/① 大塚梅田センター ⑩/⑭ 大塚堺センターへ

GO!!!